

【学校教育目標】「笑顔いっぱいの学校づくり」

～温かい心で共に高め合い、主体的に取り組む子供の育成を目指して～

鬼塚小学校便り No. 25

令和7年3月13日発行

文責 校長 市丸 明彦



ベストスマイル



明日は卒業式です

いよいよ明日は、第130回卒業証書授与式です。

6年生は、学校教育目標「笑顔いっぱいの学校づくり」のために、全校のリーダーとして立派に責任を果たしてくれました。特に、運動会や縦割り活動での活躍ぶりは素晴らしいものでした。



今日は、明日の卒業式を前に、6年生だけの「修了式」を行いました。代表にあゆみを渡し、私からの話をしました。内容は以下のとおりです。（一部抜粋）

皆さんが生まれる前の平成23年（2011）の3月11日14時46分、東北地方を中心とするマグニチュード9.0の東日本大震災が起きました。ある町に、津波で流されたファミリーマートがありました。当然、停電してお店の中也ぐちゃぐちゃです。でも、二列で並んでいたんです。「アルバイトのお兄さんまだかなあ」「お腹すいたね」「のど乾いたね」そう、津波で流されているので来るわけがないのに、二列で並んでいたんです。他の外国だったら考えられないことです。すぐにドアや扉を壊されて、我先に物を奪い合い、全商品盗まれます。

でも、財布を落としても戻ってくる。落とし物や忘れ物があったら警察に届ける。こんな国は日本だけなんです。さて、他の国と何が違うんでしょうか。

①思いやりの心 ②正しい心 ③敬う心 ④正しい判断をする心 ⑤約束を守る心
こんな心って、道徳の授業で勉強していますよね。

これから長く生きる人生には、楽しいこと、嬉しいこと、悲しいこと、辛いことなど、いろいろなことが待っています。でも、鬼塚小学校で学んだことを一つでも意識すると、皆さんの人生はきっと明るく、楽しく素晴らしいものになると思います。

来週19日（水）は「学年末懇談会」となっています。これまで、子供たちが取り組んできたことや頑張ってきたことを担任がたくさん紹介すると思います。また、先日の「6年生を送る会」の様子もお見せする予定です。

年度末で大変お忙しい中に申し訳ありませんが、ぜひご参加ください。

- 1～3年 15:00～
- 4・5年 15:45～

